



### **Mesa 158. La enseñanza de la historia. Formación docente, investigación y desafíos a futuro.**

Esta mesa es propuesta por APEHUN (Asociación de Profesores/as de Enseñanza de la Historia de Universidades Nacionales) como espacio de debate, difusión e intercambio de investigaciones, experiencias en la formación docente y sobre la enseñanza de la Historia en todos los niveles del sistema educativo. Nuestra asociación tiene una presencia definida en estas Jornadas y propone un espacio cuyo eje de trabajo no dista de encuentros anteriores, pero actualiza las perspectivas y los contextos desde las cuales se realizan las investigaciones, se forma al profesorado y se enseña Historia en las aulas del país. Somos parte de un espacio que trabaja de forma colectiva, construye conocimientos, recupera saberes en espacios diversos y va rediseñando constantemente la agenda de problemas, preocupaciones y desafíos.

Esta oportunidad de encuentro bianual en las Jornadas Interescuelas de Historia, que se complementa con otras reuniones y eventos académicos, nos permite reconocernos como comunidad científica y socializar líneas de investigación, discutir teóricamente alrededor de temas y conceptos propios de la disciplina, generar núcleos interinstitucionales, intercambiar experiencias de formación y docencia, visibilizando temas, tensiones y problemas en nuestros espacios locales. Como asociación priorizamos una agenda de trabajo. En ella la preocupación constante se centra en pensar, analizar, reflexionar y proponer alrededor de la Historia que enseñamos en las aulas de la escuela y si esta le posibilita al estudiantado pensar históricamente como una clave para comprender el mundo en el que vivimos desde la relación pasado-presente-futuro. El objetivo es sostener un espacio de debate, difusión e intercambio de investigaciones en didáctica de la Historia, experiencias en la formación docente y sobre la enseñanza de la Historia en todos los niveles del sistema educativo.

#### **Criterios de presentación de resúmenes**

Los resúmenes deberán presentar:

1. El tema y los planteos problemáticos que se van a desarrollar en la ponencia.
2. Extensión entre 1500 y 2500 caracteres (con espacios).
3. Título de hasta 200 caracteres (con espacios).
4. Nombres completos, apellidos completos, DNI sin puntos, filiación institucional y correo electrónico lxsautorxs, marginados a la derecha (sin formatos: ni subrayado, ni bold, ni itálica, etc.).
5. El tipo de letra requerida es Times New Roman, tamaño 12, interlineado de 1,5.
6. Indicar tres palabras clave.

#### **Requisitos para ponentes**

Los trabajos podrán ser de autoría individual o en coautoría con un máximo de 2 (dos) autorxs. No se aceptará más de un trabajo por autorx, ya sea en forma individual o en coautoría.

PRESENTACIÓN DE RESÚMENES: Hasta el 31 de octubre de 2023.

CORREOS ELECTRÓNICOS PARA ENVÍO DE RESÚMENES:

[mesa158interesescuelas24@gmail.com](mailto:mesa158interesescuelas24@gmail.com)

Coord. Verónica del Pilar Huerga (UNT)

Erwin Saul Parra (UNCo.)

Martín Céparo (UADER)